

Freitag, 12. Januar 2018

VEREIN

# Engagement: Ehre für Hildegard Anke

Der Regensburger Akkordeon Club zeichnet die 94-Jährige aus. Sie zeigte Engagement und setzte sich für Schwächere ein.

04. März 2016 16:42 Uhr



Der Akkordeon Club zeichnete Hildegard Anke aus. Foto: Akkordeon Club

REGENSBURG. Beim Ehrenabend des Akkordeon Clubs Regensburg e. V. wurden aktive Mitglieder ausgezeichnet. Für fleißiges Proben (100 bis 1800 Proben) erhielten einige Musiker großes Lob.

ANZEIGE

Vier Ehrungen nahm der Deutsche Harmonikaverband vor. Die silberne Nadel des Deutschen Harmonikaverbands für zehnjährige Mitgliedschaft erhielten Carolin Glas und Lisa Rothauscher. Über die silberne Ehrennadel für 20-jährige Mitgliedschaft freuten sich Claudia Gress und Klaus-Jürgen Schmidt. Im Rampenlicht stand außerdem das langjährige Ehrenmitglied des Akkordeon Clubs Regensburg, die frühere Bürgermeisterin Hildegard Anke. Seit nunmehr 30 Jahren begleitet die alte Dame den Akkordeon Club Regensburg.

Die heute 94-Jährige hat sich in etlichen Vereinen engagiert und für wirtschaftlich Schwächere eingesetzt. 1980 hat sie die Maria-Probst-Sozialstiftung gegründet. Sie hat sich für Kinder, Frauenrechte und Behinderte stark gemacht.

[ZUR STARTSEITE](#)

Die Kommentarfunktion steht exklusiv unseren Abonnenten zur Verfügung. Als Abo melden Sie sich bitte an oder registrieren Sie sich. Alle anderen Nutzer finden preisv Angebote in unserem Aboshop.

**Anmelden**

**Registrieren**

**Zum Abo-Shop**